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ASSEMBLÉE NATIONALE
12ème législature

effectifs de personnel
Question écrite n° 117790

Texte de la question

M. Jacques Domergue souhaite attirer l'attention de M. le ministre de la fonction publique sur les effectifs de la
fonction publique d'État. En 2006, le Gouvernement avait prévu de supprimer 5 300 postes de fonctionnaire. Il a
été annoncé que six cent millions d'euros de dépenses de personnel ont été économisés grâce notamment à
des efforts de gestion des différentes administrations, de disparition de postes et de recrutements reportés. En
conséquence, il lui demande de bien vouloir lui préciser quelle a été la réduction réelle des effectifs et de lui
indiquer si les économies ainsi réalisées permettront d'améliorer le pouvoir d'achat des fonctionnaires.
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